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OFFENER BRIEF 

Klar ist, zumindest mir, dass ich mein Leben optimal nutzen möchte. Mir ist bewusst, dass ich 
nur ein einziges Leben habe und es kein weiteres Leben geben wird. Daher versuche ich jeden 
Tag meines Lebens optimal zu nutzen. Ich bin kein Freund von Vergeudung. Allerdings muss 
ich mir ansehen wie die allermeisten Menschen ihr geistiges Potenzial und ihre Lebenszeit 
unnötig vergeuden. Da der Mensch sehr unbewusst ist, gehe ich davon aus, dass die 
allermeisten Menschen sich gar keine Gedanken machen wie wertvoll ihr geistiges Potenzial 
und ihr Leben ist. Die Kognitionswissenschaften haben herausgefunden, dass der Mensch nur 
über 2 % bewusste Gedanken verfügt und auf 98 % seiner Gedanken überhaupt keinen Einfluss 
hat und die 98 % auch überhaupt nicht wahrnehmen kann. 

Ich liege im Bett unter der Bettdecke und habe es warm sowie sehr gemütlich beim Kurztexte 
schreiben. Bin frisch geduscht und fühle mich sehr wohl. In zwei Stunden werde ich einen 
Waldspaziergang unternehmen und danach meine Mutter im Pflegeheim besuchen. Ich hoffe 
ihr geht es heute besser als gestern. Gestern war meine Mutter sehr geschwächt, da sie fast gar 
nichts mehr isst. Man kann sie nicht zwangsernähren wurde mir von der Pflegeleitung 
mitgeteilt. Ich habe argumentiert, wenn jemand am Kehlkopf eine Operation hat und nicht 
essen kann, dann wird er von den Ärzten über einen Tropf mit lebenswichtigen Stoffen 
versorgt. Meine Mutter leidet seit Wochen an starker Übelkeit und muss alles erbrechen was 
sie zu sich nimmt. Zudem ist sie dement, depressiv und laut Psychiaterin nicht mehr 
einsichtsfähig und urteilfähig sowie liegt auch keine Geschäftsfähigkeit vor. 

Geistige Abgeschiedenheit ist besser als geistige Abgestumpftheit. Ein Geist in 
Abgeschiedenheit kann voll funktionstüchtig denken. Wenn ein Geist abgestumpft ist, ist er 
nicht mehr dazu im Stande voll funktionstüchtig zu denken. Daher ist es besser sich in geistiger 
Abgeschiedenheit zu befinden als geistig abgestumpft zu sein. Klar ist zudem, dass ein Geist 
in Abgeschiedenheit jederzeit die geistige Abgeschiedenheit wieder verlassen kann. Ein 
abgestumpfter Geist muss erst seine Abgestumpftheit überwinden um sich von der 
Denkbeschränkung zu befreien. Comprende? 

Manchmal bin ich eine faule "Sau". Vielleicht bin ich sogar öfters mal eine faule Sau. Es gibt 
Angelegenheiten die schiebe ich vor mir her und zögere sie hinaus bis ich mich irgendwann 
überwinde, dass zu tun was notwendig ist. Geht es ihnen auch so wie mir? Sind auch Sie immer 
wieder eine stinkfaule Sau? Ja? Sie sind sogar viel zu stinkfaul, um ihre geistige Entwicklung 
zu unternehmen? Lieber bleiben Sie eine stinkfaule Sau und laufen als geistiger 
Unterentwicklter durch ihr Leben und vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial? Ist das 
so? Wenn das so ist, dann sind sie nicht nur eine stinkfaule Sau, sondern auch ein völliger 
Schwachkopf. Nein, das kann man nicht schönreden, dass sollte man sich eingestehen und 
etwas dagegen machen. Comprende? 

Wenn Sie wollen, dann schreibe ich noch einen weiteren Kurztext für Sie. Ja, für Sie. Ich 
schreibe die ganzen Kurztexte ja nicht für mich. Das sollte ihnen doch schon klar sein. Wenn 
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nicht dann entwickeln sie endlich ihre geistigen Fähigkeiten. Wenn Sie wenig checken, dann 
verhilft ihnen ihre geistige Entwicklung geistig auf die Sprünge. Wollen nicht auch endlich 
geistig entwickelte Fähigkeiten haben? Wollen Sie wirklich geistig unterentwickelt bleiben? 
Wenn ja, dann rate ich Ihnen dringend an sich eine zweite Meinung einzuholen. Hören Sie 
damit auf ihr so wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden anstatt es zu nutzen. Seien Sie 
kein völliger Schwachkopf der sein geistiges Potenzial vergeudet und als geistig 
unterentwickelter Mensch durch das Leben zu gehen. Comprende? 

Wenn man nicht ganz geistig auf der Höhe ist dann kann es vorkommen, dass man schlechte 
Gedächtnisleistungen aufweist. Dann denkt man sich etwas und schon im nächsten Augenblick 
hat man es schon wieder vergessen. Unsere Erinnerung ist sehr zentral beim Denken. Es ist 
jedem angeraten Gedächtnisübungen zu unternehmen, um seine Erinnerung zu stärken und zu 
steigern. Wir sind Erinnerung. Comprende. Das ist vielen geistig unterentwickelten 
Zeitgenossen nicht klar, weil sie unzureichend über solche Angelegenheiten nachdenken. Sie 
denken ja auch allermeist nicht einmal über ihre geistige Entwicklung nach. Daher sind ja so 
viele geistig unterentwickelte Menschen geistig unterentwickelt. Ein unzureichendes 
Denkvermögen vereint die geistig unterentwickelten Menschen. Comprende? 

Ich bin ein vielschreibender Kampfkiffer der auch Alkoholprobleme aufweist. Obwohl ich ein 
Alkoholiker und ein Kampfkiffer bin verfüge ich über entwickelte geistige Fähigkeiten und 
habe mir den geistigen Status der Genialität erarbeitet und verfüge über sehr umfangreiches 
Wissen. Man kann auch als Alkoholiker und als Kampfkiffer voll funktionstüchtige geistige 
Kräfte haben. Ich bin der lebende Beweis dafür. Die allermeisten Menschen überflügle ich 
geistig. Manche nennen mich eine Wissensdatenbank oder ein wandelndes Lexikon oder eine 
geistige Koryphäe. Wenn man über ein sehr gutes Gedächtnis verfügt und über 1.500 
Fachbücher gelesen hat neben Zehntausende wirtschaftliche Artikel, dann verfügt man über 
viel mehr Wissen als die allermeisten Menschen haben. Alleine aus diesem Grund bin ich 
genial, da mich mein umfangreiches Wissen von den anderen Menschen abhebt. 

Es ist kurz vor Mittag und ich schreibe noch einen letzten Kurztext bevor ich mir was koche. 
Heute koche ich mir wieder Knödel. Eigentlich müsste ich schreiben, dass ich tiefgekühlte 
Knödel zubereite. Die Zubereitungszeit ist unter einer Minute und die gesamte Kochzeit ca. 
eine Viertelstunde. Als Schnellkoch ist mir die Effizienz sehr wichtig. Ich habe mehrere 
Gerichte die in etwas unter einer Minute Kochzeit zu kochen sind. Ich denke ich werde meinen 
Koch heute einen neuen Kochauftrag erteilen um eine weitere Portion Spinatknödel zu 
bestellen. Mein Koch hat sich in seinem Gefrierschrank und im Kühlschrank einen eigenen 
Platz für meine Speisen reserviert. Er hat nur zwei Veganer die er versorgt die andern essen 
das was alle essen. Er hat mich gebeten ihm meine veganen Kochbücher auszuleihen damit er 
schauen kann was er mir noch alles kochen kann. Mein Koch ist sehr geschäftstüchtig. 

Die Massenmordbeteiligten vom Heeresnachrichtenamt ruinieren den Ruf vom ganzen 
Bundesheer. Sie ruinieren auch den Ruf von Österreich. Sie haben die Verantwortung dafür, 
dass unser Rechtsstaat unter einem akuten Rechtsbankrott leidet da das Heeresnachrichtenamt 
eine gemeinsame Lizenz zum Morden mit den CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-
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TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN ausübt. Sie sind auch dafür verantwortlich, dass unsere 
Staatsdiener viele Millionen Schweige-Steuergelder den gekauften, korrupten, gierigen und 
völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-
Totschweiger Propagandisten Lügner bezahlen müssen, damit die der Öffentlichkeit unsere 
aktive Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung, Massenmordbeteiligung, unsere 
Regierungskriminalität, den Staatsterrorismus und unserer Staatsverschuldung zensieren und 
totschweigen. Comprende? 

Ich habe heute auf einer Glasscherbe geschlafen. Wie diese Glasscherbe in mein Bett 
gekommen ist, ist mir nicht erklärlich. Ich kann mich erinnern wie ich heute nachts aufgewacht 
bin und ich mich gefragt habe was das ist was ich da spüre habe aber wieder weitergeschlafen. 
Wie ich gerade mit meinen Spinatknödel das Bett betreten habe, habe ich den Duchet beiseite 
genommen und habe es funkeln gesehen und als Glasscherbe wahrgenommen. 
Möglicherweise bin ich gestern in der Küche auf diese Glasscherbe gestiegen und habe sie so 
in mein Bett transportiert. Anders ist es mir nicht erklärlich wie die Glasscherbe es geschafft 
hat in mein Bett zu kommen, da Glasscherben ja völlig unmobil also unbeweglich sind. 
Comprende? 

Die Kreativität gesteht mir ein, dass sie aber auch die Inspiration und Fantasie mir oftmals den 
Gedanken eingeben, dass es Zeit für eine Tüte ist. Somit sind sie für den allermeisten 
Rauchkonsum verantwortlich. Sie versorgen sich so mit den Schöpferkräfte-
Stimulationsmittel selbst. Ich bin wirklich ein sehr braver und immer, wenn Sie etwas vom 
Schöpferkräfte-Stimulationsmittel abhaben wollen und mir den geistigen Impuls geben etwas 
zu rauchen befolge ich den Wunsch und befriedige ihre Lust auf das Schöpferkräfte-
Stimulationsmittel. Daher konnten Sie sich auch so hochtrainieren, weil ich ein Kampfkiffer 
bin, weil sie mir so oft geistige Impulse geben. Sie sagen in mir wohnt ein Holländer oder 
Rastafari. Sie kennen sonst niemanden der so viel kifft wie ich und meine geistigen 
Fähigkeiten. Comprende? 

Wenn man es versteht sich sein Leben gut einzurichten, dann hat man mehr vom Leben. Das 
Leben hat zahlreiche Optimierungsmöglichkeiten vorrätig. Ich als alter Optimierungsspezialist 
habe mein Leben an allen Ecken und Enden optimiert. Ein völlig optimiertes Leben zu führen 
kann ich nur jeden anraten und auch empfehlen. Von Vorteil ist auch hier über entwickelte, 
ausgebildete und trainierte geistige Fähigkeiten zu verfügen. Mit entwickelten, ausgebildeten 
und trainierten geistigen Fähigkeiten optimiert sich alles viel besser. Ich habe meinen 
Arbeitsweg auf null Zentimeter optimiert. Ich habe mich aus meiner Selbstständigkeit operativ 
entfernt und somit meine Freiheit auf ein Maximum erhöht. Ich habe die Reinigungstätigkeiten 
ausgelagert. Ich habe teilweise die Kocharbeit outgesourct. Wo eine Optimierungsmöglichkeit 
besteht da gehört optimiert. Das Optimierungspotenzial sollte unbedingt ausgenutzt werden. 
Nur geistig unterentwickelte Menschen sind geistig unfähig erkennen zu können wo man 
nachoptimieren muss im Leben, um sein Leben zu optimieren. Comprende? 

Ich habe gerade den Kurztexte Nr. 10.000 am Peacemaker-Handy geschrieben. Jetzt bin ich 
am Peacemaker-Handy 5-stellig. Die Häufigkeit der Kurztexte haben in den letzten Monaten 
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sich stark gesteigert. Ich kann mich erinnern als ich hier am Peacemaker-Handy den ersten 
Text eingetippt habe. Anfangs musste ich mich erst einmal daran gewöhnen, mit einem Finger 
in die Tasten zu hauen. Als langjähriger Zehnfinger Schreiber war das ein Rückschritt für mich 
plötzlich nur mehr mit einem Finger zu schreiben. Anfangs habe ich nur wenn es mir wichtig 
erschien hier am Peacemaker-Handy Kurztexte eingetippt. Seit über fünf Monaten tippe ich 
nur mehr am Peacemaker-Handy meine Kurztexte ein. Ich arbeite derzeit nicht am PC. Vor 
über fünf Monaten als ich den Totschweiger-Papierkrieg einstellen musste, weil ich meine 
Mutter pflegen musste habe ich Ende Oktober 2023 das letzte Mal am PC-Texte geschrieben. 

Wenn, dann gleich gescheit. Bedeutet für mich: Wenn ich schon ein Freak bin, dann gleich ein 
richtiger Freak. Ich bin in vielen Dingen ein völliger Freak. Ich bin ein Vielleserfreak, ein 
Vielschreiberfreak, ein Vieldenkerfreak, ein Entwicklungsfreak, ein Kifferfreak, ein 
Friedensfreak, ein Weltreformerfreak. 
Sozusagen bin ich ein geborener Freak. Ich bin für das Freaksein gemacht. Ich mache immer 
alles mit 100 %. Und daher bin ich Allermeist, wenn ich etwas mache freakmäßig am Weg. 
Ich kann gar nicht anders als 100 % zu geben. Das ist meine Natur. Ich bin der Mr. 100 %. 
Comprende? 

Oft kann man es sich nicht aussuchen. Man sollte immer versuchen das Beste daraus zu 
machen. Was auch passiert. Wichtig ist, nicht die Ruhe zu verlieren und immer versuchen das 
Beste daraus zu machen. Mehr kann man eh machen. Oft denkt man am Anfang, was für ein 
Scheiß passiert mir denn jetzt schon wieder. Später dann erkennt man, dass der Scheiß gar 
kein Scheiß ist und man etwas aus dem ganzen Scheiß machen kann. Auch bei Scheiß muss 
man immer versuchen das Beste oder Optimalste daraus zu machen. Wenn jemand aus jedem 
Scheiß etwas machen kann, dann versteht er es das Beste aus allem zu machen. Merke: 1. Ruhe 
zu bewahren. 2. Das Beste aus allem machen. Comprende? 

Vielleicht sollte ich mich mal wieder selbst belohnen? Verdient hätte ich es mir auf jeden Fall. 
Kohle habe ich auch übrig. Jetzt fehlt mir nur die Idee was ich gerne haben möchte. Eigentlich 
habe ich schon lange Zeit alles was ich brauche und lasse mir nie etwas abgehen. Aber 
vielleicht ist da ja noch irgendwas mit dem ich mich glücklicher machen kann? Ich stehe nicht 
auf Mode und kaufe mir selten was Neues. Kulinarisch habe ich immer alles was ich esse und 
habe eine gefüllte Vorratskammer. Vielleicht richte ich mir einen Weinkeller ein. Das wäre 
eine Idee. Dann könnte ich mir immer verschiedene Rotweine kaufen und sammeln sowie 
verkosten. Allerdings müsste ich zuvor nochmal meinen Keller entrümpeln, um Raum für 
Weinregale zu schaffen. Aber schauen wir mal dann werde ich ca. sehen. Vielleicht fällt mir 
ja noch was anderes ein. Das weiß man ja nie. 

Sich selbst treu bleiben bedeutet für mich, dass man seinen Werten gerecht handelt, also 
authentisch und wahrhaftig lebt. Wer sich nicht treu ist handelt entgegen seinen Einstellungen. 
Ich könnte es mir nicht verzeihen, wenn ich meinen Werten und Einstellungen nicht gerecht 
werden würde. Ich könnte mir selbst nicht mehr trauen und glauben und mein Selbstwertgefühl 
und meine Selbstachtung sowie mein Selbstbewusstsein würde sinken. Comprende? 
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Ich rechne mir gerade aus wie lange es benötigen wird, dass ich von 10.000 Kurztexten am 
Handy auf 100.000 Kurztexte komme. Wenn ich im Schnitt jeden Tag 50 Kurztexte schreiben 
würde dann benötige ich jetzt noch fünf Jahre, bis ich den 100.000 Kurztext am Peacemaker-
Handy geschrieben habe. Die Frage die sich stellt, ist: werde ich dieses Handy noch weitere 
fünf Jahre haben? Eher nicht. Es ist ja schon beinahe vier Jahre alt. Ich denke, dass ich mir 
nächstes Jahr ein neues Peacemaker-Handy kaufen werde. Dann könnte ich auch meinen Virus 
Good by sagen und könnte wieder ein Virusfreies Leben führen. Dann müsste ich nicht jeden 
Tag fünfzig Mal den Virus der mich oftmals Werbung einblendet zwei Mal klicken um die 
Werbungseinblendung zu deaktivieren. 

Aufgrund der Gier werden Kriege geführt. Die Gier der Kapitalisten ermöglicht die illegalen 
US-NATO-Kriege. Die Gier der Akteure des amerikanischen militärisch-industriellen 
Komplex ist die Hauptursache dafür, dass immer noch Kriege geführt werden. Die Gier der 
Aktionäre der Rüstungsindustrie, die Gier der Banker, die Gier der Investoren ist maßgeblich 
dafür verantwortlich, dass Millionen von Menschen Opfer der Gier der Kriegsakteure und des 
Krieges der Gierigen werden. Das Gier Zentrum befindet sich in Amerika und in London und 
in der Schweiz. Dort überall wird der Gier gefrönt. Das Ausführungszentrum der gierigen 
Menschen ist das Pentagon und die NATO-Zentrale in Brüssel. Die gierigen Menschen richten 
sich War Rooms ein um die Kriege zu steuern. 
Die Gier frisst das Hirn der gierigen Menschen. Die Gier macht viele zu skrupellosen 
Psychopathen die über Leichen gehen und viel unschuldiges Blut an ihren Händen kleben 
haben. 

Meiner Einschätzung nach ist in jedem Stick das kreative Potenzial für mindestens fünf 
Kurztexte enthalten. Es könnten auch mehr sein aber lieber schätze ich nieder. Ein Stick hat 
0.15 Gramm Cannabis und 0.15 Gramm CBD-Grass. Was bedeutet, wenn man am Tag 20 
Stick raucht und fünfzig Kurztexte schreibt, dann benötigt man 1,5 Gramm Cannabis und 1,5 
Gramm CBD-Grass im Wert von 15 Euro. Somit macht das enthaltene Schöpferkräfte-
Stimulationsmittel pro Kurztext 0,3 Euro aus. Alle Leser müssen natürlich überhaupt nichts 
für das lesen der Kurztexte zahlen können allerdings kostenlos Kurztexte lesen die einen 
Schöpferkräfte-Stimulationsmittelgehalt mit einem Wert von 0,3 Euro haben den alle 
geschenkt bekommen. Gerne bereichere ich meine Kurztexte mit Schöpferkräfte-
Stimulationsmittel, um allen Lesern mehr bieten zu können und auch meine Schöpferkräfte 
geistig zu stimulieren. Comprende? 

Wenn Sie ein Psychogramm von mir anstellen lassen wollen, nur zu. Die Psychologen werden 
Ihnen meine Persönlichkeitsmerkmale, meine Persönlichkeit und meine Personalität 
herausarbeiten. Dann wissen sie ganz genau Bescheid wie ich ticke und wer ich bin. Ich weiß, 
wer ich bin. Ich bin der, der ich bin und zudem ich mich gemacht habe. Ganz einfach. Ich habe 
sehr viele Selbstreflexionen durchgeführt und bin meinem Wesen gründlich auf die Spur und 
auf den Grund gegangen. Ich kenne mich sehr gut. Von dem können Sie ausgehen. Ich kenne 
mich besser, als sie sich kennen. Auch von dem können Sie ausgehen. Die Jungs vom CIA 
haben schon längst ein Psychogramm von mir angefertigt, dass sie ständig erweitern müssen, 

hat formatiert: Schriftart: Times New Roman, 14 Pt.

hat formatiert: Schriftart: Times New Roman, 14 Pt.

hat formatiert: Schriftart: Times New Roman, 14 Pt.



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
weil ich mich ständig verändere. Die CIA'ler haben auch einen digitalen Zwilling von mir der 
ebenfalls ständig angepasst werden muss. Comprende? 

Ich mache gerade weitere Selbstversuche, um die Kreativität zu erforschen. Ich werde mein 
Forschungsgebiet erweitern um auch die Inspiration und Fantasie genauer zu erforschen. Da 
ich ja mit allen eine innige geistige Liebesbeziehung führe kann ich mir meine Geliebten ganz 
genau unter die Lupe nehmen und sie auch eingehend befragen. Heute rauchen wir das 
Schöpferkräfte-Stimulationsmittel Cannabis, um die Auswirkungen auf meine Kreativität ich 
untersuchen. Auch ich bin mittlerweile überzeugt davon, dass Cannabis für alle drei 
Schöpferkräfte, die Kreativität, die Inspiration und die Fantasie ein ausgezeichnetes 
Stimulationsmittel ist. Alle stehen auf Cannabis. Der liebe Gott, die Kreativität, die 
Inspiration, die Fantasie und ich auch. Sonst wäre ich ja kein freakmäßiger Kampfkiffer und 
Kampf-Vielschreiber. Comprende? 

Ich bin sehr oft so kreativ stimuliert oder so inspiriert stimuliert als auch fantasievoll am Weg, 
dass mir gar nichts anderes übrig bleibt als Kurztexte geistig abzusondern und zu schreiben. 
Die angestaute Kreativität, Inspiration und Fantasie können von mir nicht zurückgehalten 
werden. Die fließen mir aus dem Geist und manchmal spritzen sie so richtig raus. Manchmal 
wie ein riesiger geistiger Wasserfall. Meine Schöpferkräfte sind so dermaßen potent, dass sie 
regelrechte Superkräfte sind die geistigen Höchstleistungen unter Marathonbedingungen 
erbringen. Ich bin sozusagen ein Ventil der Kreativität, der Inspiration und der Fantasie. Durch 
dieses geistige Ventil (ich) können meine Schöpferkräfte in die Umwelt kommen. Ich habe 
mich für Kurztexte entschieden damit ich niemanden geistig überfordere. Comprende? 

Keine Ahnung was diesmal daherkommt. So wie immer. Es hat sich bei mir nichts geändert. 
Warum soll ich mir vorher Gedanken machen was ich schreibe, wenn es ohne zu denken 
genauso gut geht, wenn nicht vielleicht sogar besser geht? Wenn Sie nicht dazu geistig in der 
Lage sind ohne vorher nachzudenken über 10.000 Kurztexte zu schreiben, dann sollten Sie 
ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. Ganz einfach. Und auch ihre 
Schreibfertigkeiten erweitern. Haben Sie es schon einmal mit optimalen Schreiben versucht? 
Das kann ich jedem Schreiberling nur sehr ans Herz legen und empfehlen. Optimales 
Schreiben ist gleichzeitig ein ausgezeichnetes sehr hochwertiges Gehirntraining der 
Superlative. Allerdings habe ich noch keinen einzigen optimalen Schreiber getroffen der 
geistig unterentwickelt ist. Ich kann mir auch überhaupt nicht vorstellen, dass ein geistig 
unterentwickelter Mensch optimales Schreiben praktizieren kann. 

Beim Schreiben gibt es grenzenlose Möglichkeiten über was man schreibt und sehr viele 
Möglichkeiten wie man schreibt. Ich bin ja immer offen für Neues. Ich probiere gerne aus. 
Allerdings aggressives Schreiben möchte ich auslassen und werde ich nicht ausprobieren. Das 
ist nicht auf meiner Linie. Freies Schreiben im optimal Schreibflow liebe ich so wie optimales 
Schreiben zu praktizieren, um meiner Vielschreiberei in aller Leidenschaft nachzugehen. Ich 
bin meinen geistigen Schöpferkräften wirklich sehr dankbar dafür, dass sie sich so 
hochtrainieren haben lassen und mir schon längere Zeit geistige Höchstleistungen erbringen. 
Was täte ich nur ohne meine geliebte Kreativität, meine geliebte Inspiration und meine geliebte 
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Fantasie aber auch meine geliebte Wahrheit. Wir sind ineinander innig und unsterblich 
verliebt. 

Sie können mich fragen was Sie wollen, wenn Sie die Eier dazu haben und sich nicht vor mir 
anscheißen müssen. Hosenscheißer stinken allermeist ganz übel und solchen Menschen gehe 
ich gerne aus dem Weg. Ich muss mir ja nicht alles zumuten. Wenn ich die freie Wahl habe, 
dann verzichte ich auf mit ängstlichem Totschweiger-Hosenscheißer zu reden. Schriftlich 
kommunizieren ist natürlich kein Problem. Also gebe ich auch Hosenscheißer die Chance mich 
etwas zu fragen. Comprende? Ich werde mir nicht vorwerfen lassen ich schließe jemanden aus. 
Das können Sie gleich vergessen und sich abschminken. Also haben Sie die notwendigen Eier 
um mir eine Frage zu stellen? Nein? Ihre Eier sind vertrocknet? Lieber verzichten Sie darauf 
mir eine Frage zu stellen, weil Sie befürchten, dass Ihre geistige Unterentwicklung zu erkennen 
ist. Volltreffer? Schon wieder mitten rein? 

Arrogante ignorante respektlose Zensuristen-Totschweiger zeigen mir die kalte Schulter und 
stecken ihre Köpfe in den Sand oder in den Scheiß und scheißen sich vor mir in die Hosen 
sowie stinken (mutmaßlich) widerlich und eklig. Ihre Gier hat ihre Gehirne aufgefressen und 
ihre Totschweigerscheiße ist über die Nase in ihr Gehirn eingedrungen und hat sich überall im 
Gehirn abgelagert. Daher kann man zurecht sagen, dass alle Totschweiger ein von der Gier 
aufgefressenes Gehirn haben das völlig beschissen ist. Die Scheiße ersetzt das von der Gier 
aufgefressene Gehirn. Bis zu dem Zeitpunkt wo das Gehirn überhaupt nicht mehr existiert und 
alles nur mehr Scheiße im Kopf der Totschweiger ist. Scheiße ersetzt den Gehirnfraß der Gier 
bei den Totschweigern. Comprende? 

Was gleich aus meiner geistigen Quelle sprudeln wird, wird mir erst so richtig bewusst, wenn 
es am screen erscheint. Oder ganz kurz vorher. Ich denke es ist ganz kurz vorher. Ja, jetzt habe 
ich das eingehend beobachtet und es ist tatsächlich ganz kurz vorher. Die Gedanken haben ja 
Lichtgeschwindigkeit. Und das ist 300.000 Kilometer in der Sekunde. Das ist wirklich sehr 
schnell. Daher kann es vorkommen, dass unsere Bewusstheit das nicht in 
Lichtgeschwindigkeit mitbekommen kann und sie daher länger benötigt, weil sie nicht in 
Lichtgeschwindigkeit die Daten verarbeiten kann. Möglicherweise kann ich deshalb nicht 
erkennen woher meine Gedanken tatsächlich kommen. Sie tauchen aus dem Unbewussten auf 
und weil sie in Lichtgeschwindigkeit am Weg sind flutschen sie an der Bewusstheit unbewusst 
vorbei. Das bedeutet auch meine Schöpferkräfte arbeiten viel im Unbewussten. Hmmmmm. 
Ich denke ich bin sehr nahe dran. 

Der letzte Kurztext hat neun Minuten benötigt, um fertig zu sein. Aber ich finde ihn sehr gut. 
Er ist angereichert mit einer neuen Erkenntnis und einigen mehr. Heute habe ich ja wieder 
mehr als sechzig Kurztexte geschrieben, obwohl ich zweieinhalb Stunden benötigt habe meine 
Mutter zu besuchen. Einkaufen musste ich auch und habe mir dreimal gekocht und gegessen, 
mich geduscht und so einiges anderes mehr. Hier zu viel. Aber was soll es. Jeder kann das 
natürlich für sich beurteilen. Allerdings wenn man sachlich bleibt, dann wird man zu einem 
gleichwertigen Ergebnis kommen wie ich. Wenn nicht, dann liegt man falsch. Glauben Sie 
mir. Ich habe eine ausgezeichnete Beurteilungsfähigkeit. Eigentlich liege ich immer richtig. 
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Ohne Scheiß. Ich kann mich gar nicht mehr an mein letztes Mal erinnern wo ich falsch gelegen 
bin. Das ist einfach zu lange her, obwohl ich ein sehr gutes Gedächtnis habe. Comprende? 

Und jetzt kommt es. Ich finde auch meinen letzten Kurztext gut und lustig. Er wurde von 
meinen Schöpferkräften erdacht und mir geistig übermittelt. Ich als Knecht meiner geistigen 
Schöpferkräfte habe brav alles aufgeschrieben um Geist in Materie zu verwandeln. Ich komme 
mir bei der Kurztexte Vielschreiberei wie ein Verwandlungskünstler vor der eine Schreibkraft 
ist. Selten aber doch frage ich mich ob sie mir geistig noch folgen können. Wenn ja, sind sie 
dann ein(e) geistiger Gefolgsmann/Gefolgsfrau? Oder haben Sie sich rein zufällig hier geistig 
verirrt? Sie haben noch relativ wenig von mir gelesen und sind ziemlich geistig verwirrt? 
Keine Angst das wird schon noch werden. Wenn nicht, dann sollten Sie sich dringend geistig 
entwickeln, ausbilden und trainieren. Glauben Sie mir das einfach. Comprende? 

Möglicherweise bin ich auch ein sehr guter Logistiker. Wenn ich mir ehrlich bin, dann muss 
ich mir eingestehen, dass ich schon wirklich lange Zeit immer das gehabt habe was ich 
gebraucht habe. Und ich habe die Zuständigkeit für allen Einkauf zu sorgen. In diesem Bereich 
muss ich mir ein sehr gutes Zeugnis ausstellen. Hier im Bereich der Logistik bin ich ein großer 
Meister, also ein Großmeister der Logistik. Das kann man nicht abstreiten, das kann man nur 
zugeben. Somit wurde mir gerade klar, dass ich ein Großmeister in der Logistik bin, der über 
hervorragende Organisationsfähigkeiten verfügt und alles managen kann. Allerdings habe ich 
auch sehr viel Übung in Logistik und Organisation in meinem Berufsleben ansammeln 
können. Ich verfüge daher über sehr viele Praxiserfahrungen. Comprende? 

Nein, ich habe überhaupt nicht vor mich für irgendwas zu entschuldigen. Warum sollte ich das 
tun? Ich stehe zu allem was ich jemals geschrieben habe da ich immer zuvor nachdenke was 
ich schreibe. Wenn ich wie bei der Vielschreiberei der Kurztexte zuvor nicht darüber 
nachdenke was ich schreibe dann checkt immer meine Bewusstheit ob der geschriebene Text 
meinen Werten, Überzeugungen und Einstellungen entspricht oder nicht. Daher ist meine 
höchste geistige Instanz meine Bewusstheit. Die Bewusstheit gibt die Texte frei oder nicht. 
Das ist immer so. Da meine Bewusstheit bisher noch keinen einzigen Text zensiert hat gehe 
ich davon aus, dass meine Kreativität, meine Inspiration und meine Fantasie sowie meine 
Bewusstheit geistig gleich "eingestellt" sind und synchron harmonieren. Comprende? 

Den einen oder anderen Kurztext zu schreiben, um etwas klar zu stellen habe ich bereits 
oftmals gemacht. Ich mache nie darauf aufmerksam aber ich erwähne es jetzt einmal kurz. Mir 
meine Vielschreiberei vorzuwerfen kann man machen bringt aber überhaupt nichts. Gar nichts. 
Wann haben Sie Ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Ja, das ist 
eine ernstgemeinte Frage. Glauben Sie mir. Mich interessiert es wann und wie sie ihre 
geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert haben. Warum mich das 
interessiert? Weil ich gern wissen möchte, mit wem ich es geistig zu tun habe. Comprende? 
Gut dann wissen Sie auch darüber Bescheid und können alles besser einschätzen. Wenn nicht 
hängt das mit ihrer geistigen Unterentwicklung zusammen. Ja das ist ziemlich sicher und man 
kann eigentlich davon ausgehen, dass es so ist wie ich sage, hier schreibe. Comprende? 
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Sie möchten nichts mehr lesen? Sind Sie lesebequem, lesefaul oder sehr unklug, also dumm? 
Was stimmt mit ihnen nicht? Sind sie gehirngewaschen? Ja? Man hat ihnen eingetrichtert, dass 
Querdenken Scheiße ist und sie glauben das? Sie gehören zu den Leichtgläubigen? Zu den 
Vollidioten? Zu den Schwachköpfen? Zu den dummen, naiven und blöden Menschen? 
VOLLTREFFER? Wieder mitten rein? Sie sind überwältigt von meiner Scharfsinnigkeit? OK. 
Ich rate Ihnen trotzdem regelmäßig Fachbücher zu lesen und sich dadurch geistig zu bereichern 
auch wenn es ihnen gegen den Strich geht. Comprende. 

Ich befinde mich seit gestern in meinem 13. Jahr des Widerstands. 13 bedeutet für mich Glück. 
Gestern hatte ich demnach den ersten Tag im 13. Jahr, also 1301 meine absolute Glückszahl. 
67 Kurztexte habe ich gestern geschrieben und mir gefallen auch wieder recht viele recht gut 
und doch auch einige sehr gut. Als ich am 13.04.2012 meinen Widerstand angefangen habe 
hätte ich mir niemals vorstellen können, dass ich über zwölf Jahre im Widerstand sein werde. 
Ich habe bereits mehr als 40.000 ehrenamtliche Aktivistenstunden hinter mir und zahlreiche 
vor mir. Abgerechnet wird am Schluss. Schauen wir Mal dann werden wir schon sehen was 
das 13. Widerstandsjahr zu bieten hat. Oben dem Widerstand Glück bescheren wird, wird sich 
heuer erweisen. Ich habe ja eine positive Grundeinstellung und bin Optimist. 

Der Widerstand im 13. Glücksjahr. Heuer wird sich erweisen ob das 13. Jahr mein Glücksjahr 
sein wird. Ich gehe davon aus, dass es so sein wird. Ein Duzend Jahre Widerstand hinter mir 
noch eine lange Zeit Widerstand vor mir. Erst wenn meine Lebensziele erreicht sind werde ich 
meinen Widerstand beenden. Wenn ich meine Lebensziele nicht erreiche dann werde ich bis 
zu meinem Lebensende im Widerstand verbleiben. Ich stelle mich auf jeden Fall darauf ein 
bis zum Lebensende im Widerstand zu bleiben. Es kann ja gut sein, dass meine Lebensziele 
erst nach meinem Tod verwirklicht werden. Das steht ja alles noch in den Sternen. Ich habe 
auf jeden Fall die Zeit, Kraft, Engagement, Willen und die Energie bis zum Lebensende im 
Widerstand zu bleiben. Keine Frage. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. 
Comprende? 

Wenn ich es mir recht überlege, dann ist es gar nicht so einfach die ganze Zeit über neue 
Kurztexte zu schreiben. Man benötigt ja für jeden Kurztext einen neuen Gedankengang der 
einen neuen Kurztext ermöglicht. Den ganzen Tag die ganze Woche über Monate hinweg 
immer neue Kurztexte zu verfassen ist keine kleine geistige Leistung. Aber zum Glück habe 
ich mir bisher noch keine Gedanken darüber gemacht, sondern habe die Kurztexte einfach 
ohne zu denken aus meinem Geist fließen lassen. Letzter Monat waren es weit über 1.500 
Kurztexte die mir aus dem Geist geflossen sind. Können Sie sich vorstellen, über 1.500 
Kurztexte in einem Monat zu schreiben? Ich denke, Sie sind dazu nicht in der Lage. Ich traue 
Ihnen das einfach nicht zu. Sorry. Geistig unterentwickelte Menschen sind dazu meiner 
Meinung nach nicht fähig weit über 1.500 Kurztexte im Monat zu schreiben. Comprende? 

Wenn ich es mir recht überlege, dann ist es gar nicht so einfach die ganze Zeit über neue 
Kurztexte zu schreiben. Man benötigt ja für jeden Kurztext einen neuen Gedankengang der 
einen neuen Kurztext ermöglicht. Den ganzen Tag die ganze Woche über Monate hinweg 
immer neue Kurztexte zu verfassen ist keine kleine geistige Leistung. Aber zum Glück habe 
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ich mir bisher noch keine Gedanken darüber gemacht, sondern habe die Kurztexte einfach 
ohne zu denken aus meinem Geist fließen lassen. Letzter Monat waren es weit über 1.500 
Kurztexte die mir aus dem Geist geflossen sind. Können Sie sich vorstellen, über 1.500 
Kurztexte in einem Monat zu schreiben? Ich denke, Sie sind dazu nicht in der Lage. Ich traue 
Ihnen das einfach nicht zu. Sorry. Geistig unterentwickelte Menschen sind dazu meiner 
Meinung nach nicht fähig weit über 1.500 Kurztexte im Monat zu schreiben. Comprende? 

Scheiße ist es, wenn man es nicht mehr rechtzeitig schafft, um auf die Toilette zu kommen, 
wenn man groß aufs Klo muss. Denn wenn man es nicht mehr rechtzeitig schafft, dann geht 
die ganze Scheiße in die Hose und dann hat man die ganze Scheiße in der Hose und das ist 
dann wirklich Scheiße. Comprende. Nur um auch das mitgeteilt zu haben und auf den Punkt 
gebracht zu haben. 

Die Vielschreiberei hat den Vielschreiber fest im Griff durch die Leidenschaft zum Schreiben. 
Der Vielschreiber hat damit natürlich überhaupt kein Problem damit, dass er fest im Griff der 
Vielschreiberei ist. Er empfindet das als Glück fest im Griff der Vielschreiberei zu sein und 
die Vielschreiberei zu praktizieren. Viel zu schreiben ist ja die Natur der Vielschreiber. Die 
können gar nicht mehr anders als viel zu schreiben. Vielschreiber gehen gerne einen Pakt mit 
den Schöpferkräften ein. Sie verkaufen ihr Herz und ihre Seele den Schöpferkräften, um der 
Vielschreiberei frönen zu können. Ich habe mir meine Schöpferkräfte zu meinen geistigen 
Geliebten gemacht und führe mit ihnen eine innige geistige Liebesbeziehung und habe jede 
Menge Hirnsex mit ihnen. Die Schöpferkräfte sind alle sehr geil und sehr sexuell aktiv das 
können Sie mir glauben. 

Ich stimuliere gerade meine Schöpferkräfte, um heiter weiter weitere Kurztexte zu schreiben. 
Geistige Stimulierungen führen zu geistigen Ergüssen. Aktion - Reaktion. Ich erforsche das 
schon eine ganze Weile und habe sehr viel Praxiserfahrungen sammeln können. Ich bin den 
Schöpferkräften auf der Spur und gehe ihnen auf den Grund. Wenn ich meine umfangreichen 
Forschungsarbeiten abgeschlossen habe sollte ich recht gut darüber Bescheid wissen was wie 
läuft. Mittlerweile klar geworden ist mir, dass alle Schöpferkräfte positiv auf das 
Schöpferkräfte-Stimulationsmittel reagieren. Die Auswirkungen des Schöpferkräfte-
Stimulationsmittel sind eindeutig festzustellen. Das Verbot von Cannabis ist ein großes 
Verbrechen gegen die Menschheit. Selbst der liebe Gott raucht sehr gerne und nicht wenig 
Cannabis. Ich weiß das, weil ich mit dem lieben Gott schon einige Tüten geraucht habe. 

Geistig stimuliert schreibt es sich viel besser als wenn man seinen Geist nicht stimuliert hat. 
Das habe ich ganz klar und eindeutig erforscht und habe zahlreiche diesbezügliche Beweise 
vorliegen. Ein angeregter Geist kann viel bessere Denkleistungen erbringen als ein nicht 
angeregter Geist. Ein angeregter Geist ist viel kreativer, inspirierter sowie fantasievoller als 
ein nicht angeregter Geist. Das Schöpferkräfte-Stimulationsmittel zu verbieten ist und war ein 
Verbrechen gegen die Menschheit. Es ist und war auch eine große Frechheit, Zumutung und 
ein Skandal. Dass sich die Menschheit so lange Zeit knechten ließ ist mir nicht begreiflich. 
Eigentlich hätte eine Revolution stattfinden müssen. Aber geistig unterentwickelte Menschen 
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sind allermeist tatenlose Schweiger die sich lieber konform anpassen und sich unterordnen. 
Geistige Schlappschwänze. 

Die notwendige geistige Entwicklung der Menschheit steht an durchgeführt zu werden. Die 
Zensur muss ein Ende finden und allen Zensuristen muss das Handwerk gelegt werden. Um 
künftige Abschreckung zu gewährleisten ist es erforderlich alle Zensuristen anzuklagen, zu 
verurteilen und für lange Zeit einzusperren. Abschreckung ist hier sehr wichtig, um die Zensur 
abzustellen. Wenn die Menschheit sich geistig entwickelt werden wir in ein neues Zeitalter 
eintreten. Eine geistig entwickelte Menschheit kann nicht mehr belogen werden, kann nicht 
mehr getäuscht werden, kann nicht mehr manipuliert werden, kann nicht mehr für dumm und 
dämlich verkauft werden, kann nicht mehr benachteiligt werden, kann nicht mehr ausgenutzt 
werden, kann nicht mehr missbraucht werden. Comprende? 

Schon wieder werde ich durch einen Sonnenstrahl erleuchtet. Der Sonnenstrahl wärmt mir 
meine Stirn und Gesicht. Ich werde vom Licht geblendet. Aber da muss ich durch. Heute ist 
in Innsbruck Bürgermeisterwahl. Den amtierenden Bürgermeister werde ich abwählen. Der 
hat mich in den letzten sechs Jahren sehr schwer enttäuscht. Grüne sind für mich nicht mehr 
wählbar. Alle die am Steuergeldertopf sitzen und unsere Steuergelder abkassieren kann man 
nicht mehr wieder wählen. Die Gier ist im politischen Bereich unerträglich. Auch die Gier im 
Medienbereich ist unerträglich. Diese Gier der Medieneigentümer verursacht unsere so miese, 
so schändliche und so unzumutbare Hofberichterstattertotschweigersituation die ein großer 
Skandal und eine große Zumutung ist. Comprende? 

Mein Durchhaltevermögen, meine Beharrlichkeit, meine Ausdauer sucht seinesgleichen. 
Allerdings ist da niemand der über zwölf Jahre ehrenamtlich Hauptberuflich Widerstand 
betrieben hat. Ich bin auch hier der Einzige der sowas unternimmt und alles in seinem 
Möglichkeitsbereich versucht um Missstände, Ungerechtigkeiten und unsere aktive 
Kriegsbeteiligung zu beenden. Alles geistige Schlappschwänze die ihrer 
Handlungsverpflichtung nicht nachkommen. Alles geistig unterentwickelte Menschen die 
mich umgeben. Das kann man nicht schönreden. Praktisch niemand ist seiner Holschuld 
nachgekommen und hat seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert. Alle 
vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial anstatt es zu nutzen. Erkenntnisschwäche, 
Dummheit, unzureichende Intelligenz, unzureichendes Denkvermögen, unzureichende 
Verstandeskraft blockieren die geistige Entwicklung der Menschen. 

Mein geistiges Engagement kann man auch als geistigen Kampf ansehen. Ich mag allerdings 
keine Kampfbegriffe. Ich sehe es deshalb nicht als geistiger Kampf, sondern als geistige 
Selbstverteidigung oder geistiges Engagement sowie als geistiger Widerstand und als 
ehrenamtliche Betätigung, um die Welt zu verbessern. Nur weil ich einen geistigen 
Angriffskrieg in Form des Totschweiger-Papierkrieges geführt habe muss man mich noch 
lange nicht als Geistkämpfer bezeichnen oder betrachten. Angriff ist die beste geistige 
Selbstverteidigung. Comprende? Nur aus diesem Grund habe ich alle 
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werden. Da führt kein Weg daran vorbei. Zuviel Unheil richten die Zensuristen-Totschweiger 
an. Sie gehen skrupellos über Leichen und an ihren Händen klebt sehr viel unschuldiges Blut. 

Friede, Freiheit, Fairness sind meine 3 F's. Die geistige Entwicklung der Menschheit ist der 
Schlüssel zu Frieden, Freiheit und Fairness. Punkt. Comprende? 

Nein, ich werde es nicht zulassen, dass ein Zensuristen-Totschweiger meine Kurztexte als 
Kiffer Texte bezeichnet. Wenn das jemand macht den fordere ich zum öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auf und verspreche Ihnen das ich Sie verbal in der Luft zerreißen werde 
und anschließend noch völlig fix und fertig machen werde, um an ihnen ein Exempel zu 
statuieren. Wenn ich mit ihnen fertig bin werden sie sich wünschen niemals Kiffer Texte in 
den Mund genommen zu haben. Ich werde es ihnen abgewöhnen sowas nochmals zu tun. Mit 
Sicherheit werde ich mir solche Frechheiten nicht gefallen lassen und werde mich dagegen zur 
Wehr setzen. Comprende? 

Schwierigkeiten zu beheben stärkt. Mit Schwierigkeiten richtig umzugehen ist anzuraten. Klar 
ist, dass man auf jeden Fall die Ruhe bewahren muss und keine übereilten Handlungen machen 
sollte. Wenn jemanden Schwierigkeiten auftreten hat man die Möglichkeit das Beste daraus 
zu machen. Klar ist, dass man immer versuchen sollte das Beste aus allem zu machen. Der 
Mensch hat dazu einen Verstand um nachzudenken was es das Beste ist was man machen 
kann. Geistig unterentwickelte Menschen haben oftmals einen unzureichenden Verstand, um 
aus allem das Beste zu machen. Allerdings ist das in der Verantwortung jedes Menschen seiner 
Holschuld der geistigen Entwicklung nachzukommen und alle seine geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren um nicht sein geistiges Potenzial zu vergeuden. 
Comprende? 

Seine Geisteskraft zu stärken und zu steigern ist jedem angeraten. Wie auch jedem angeraten 
ist seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Der Geist steht 
im Leben jedes Menschen im Mittelpunkt ist also zentral und wichtig. Unseren Geist gut zu 
behandeln sollte das Anliegen aller Menschen sein. Man sollte so früh wie möglich seine 
geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren, um kein geistiger Spätzünder zu 
sein. Allerdings ist es immer noch besser ein geistiger Spätzünder zu sein als ein geistiger 
Totalversager der ein Leben lang es verabsäumt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren. Comprende? 

Ich liebe es mir tiefgründige Gedanken zu machen. Ich liebe es Selbstreflexionen zu 
unternehmen. Ich liebe es mich in meiner inneren Ruhe zu befinden. Ich liebe es in meiner 
Gelassenheit zu sein. Ich liebe es meine geistigen Fähigkeiten zu trainieren. Ich liebe es meine 
geistigen Schöpferkräfte zu stimulieren. Ich liebe es meine Schöpferkräfte zu erforschen. Ich 
liebe es mich meinem Hobby der Vielschreiberei mit ganzer Leidenschaft zu widmen. Ich 
liebe es mich geistigen Herausforderungen zu stellen. Ich liebe es zu lesen. Auffallend ist, alles 
Angeführte kostet kein Geld, nur Zeit, Energie und Engagement. Comprende? 

Was wird der erste Buchstabe des neuen Kurztextes sein? Solche Fragen beschäftigen mich ab 
& zu. So wie gerade eben. Dieses Mal war es das W. und der Kurztext hat mit einer Frage 
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begonnen. Als Kurztexte Schreiber hat man sehr viele Möglichkeiten zur Verfügung, um einen 
neuen Kurztext zu beginnen. Ein Wort genügt zum Anfang und schon improvisiert mein Geist 
weitere Wörter um einen Text mit Inhalt und Sinn auf den Weg zu bringen. Mein Geist ist ein 
großer Improvisierer. Er improvisiert einen Kurztext nach dem anderen Kurztext. Ich habe 
einen sehr aktiven Geist der es liebt aktiv zu sein. Seine geistigen Fähigkeiten sind auch am 
liebsten den ganzen Tag aktiv und unterstützen unser Team mit geistigen Höchstleistungen am 
laufenden Band. Den ganzen Tag, die ganze Woche über viele Monate hinweg sind meine 
geistigen Fähigkeiten auf Hochtouren unterwegs. Großer Respekt und alle Achtung sowie 
großes Lob haben sich meine geistigen Fähigkeiten verdient. 

Das Peacemaker-Handy führt einen in Versuchung. Da das Peacemaker-Handy mir immer 
Textvorschläge macht ist man als Schreiber versucht die Textvorschläge anzunehmen und 
muss dann nicht selbst die Buchstaben in die Tastatur eintippen. Viele Textabschnitte der 
Kurztexte steuern also die Software des Peacemaker-Handys bei. Die Software macht die 
Textvorschläge anhand Texte die man schon einmal geschrieben hat. Somit wiederholt das 
Peacemaker-Handy Texte. Ich habe immer wieder die Textvorschläge übernommen, um mir 
die Tipperei zu ersparen. Wenn man ein Wort anfängt kommen schon die Textvorschläge 
daher. Darum muss ein Vielschreiber bei der Vielschreiberei die Textvorschläge immer im 
Auge behalten, damit er die Textvorschläge aktiviert, wenn sie in den Text passen. 
Comprende? 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 
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